

De nouveaux ambassadeurs de la mer avec a scola di u mare

L'association Cap Corse handicap et le Parc marin ont donné le coup d'envoi de cette 2^e édition sur le port d'Erbalunga. À la clé : un projet pédagogique innovant pour permettre à quelque 120 scolaires de découvrir la mer autrement, ainsi que les nombreuses espèces qui la peuplent



Scola di u mare à Erbalunga.

PHOTOS CHRISTIAN BILBA

Ambiance festive ce lundi matin sur le port de plage d'Erbalunga. Sur les quais, un groupe d'enfants s'apprête à embarquer pour une balade en bateau le long des côtes. D'autres s'allument autour des canoës-kayaks avec une anima-

de la pollution ou de la nécessité de préserver le patrimoine naturel, l'idée est de proposer une manifestation 100 % inclusive, développe Laura Ghispiere-Murat, chargée de mission au sein de l'association Cap Corse handicap. C'est-à-dire une manifesta-



Cette manifestation autour de la mer est organisée pour la deuxième année consécutive par l'association Cap Corse handicap.

trice. Voilà pour le décor. L'association Cap Corse handicap a donné, hier, le coup d'envoi de la 2^e édition d'A Scola di u mare, partenariat avec le Parc national marin du Cap Corse et de l'Aspirate, organisé avec le soutien de la commune de Brando et de la Collectivité de Corse, comme de coutume.

Signe que cette manifestation autour de la mer, patrônée par le Parc national marin du Cap Corse et de l'Aspirate, organisée avec le soutien de la commune de Brando et de la Collectivité de Corse, continue de grandir.

Honorable de permettre à quelque 120 scolaires des écoles de Sisco et de Brando, des collèges de Luri et Simius-Virginiennes, à Bastia, ainsi que de l'institut médico-éducatif contre Flou et de l'association Siscu, de découvrir autrement le milieu marin et ses richesses.

« Au-delà de la sensibilisation aux enjeux de la mer, qu'il s'agisse

d'univers ouvert à tous, qui met à l'honneur l'égalité, le respect des différences, sous le non-jugement et la bienveillance. »

Une manifestation 100 % inclusive

La première journée a offert un terrain d'expériences particulièrement fertile pour la vingtaine d'élèves de la classe de CM1-CM2 de Sisco qui se sont emparés d'enfiler leurs gilets de sauvetage. Comme Valentine, neuf ans, les écoliers n'ont pas manqué l'occasion de se plonger dans l'univers maritime avec le sourire. « Cela nous permet de découvrir des activités en mer, explique-t-elle, et aussi d'apprendre de nouvelles choses sur notre environnement. »

Au programme : promenade le long du littoral vers Capu Saucu

J. M.

avec le président de l'association, Eric Valery, découverte des es- pèces endémiques et des plantes du littoral, ateliers de matelotage et de sensibilisation à la préservation de la biodiversité... La pédagogie développée par A scola di u mare connaît à aider les activités sportives et culturelles pour éveiller la curiosité, sensibiliser de façon ludique le jeune public et lui donner des clés de compréhension. « Notre objectif est de faire découvrir notre territoire en le rendant accessible à tous à travers la mer et toutes les merveilleuses opportunités qu'elle offre en matière de sports nature, avance Eric Valery. C'est aussi de donner au plus grand nombre d'enfants la possibilité de comprendre le milieu marin et toutes les espèces endémiques qui le peuplent, afin qu'ils connaissent et qu'ils pré- servent cet environnement remarquable. Car ce sont nos aînements de demain. »



Une vingtaine d'élèves de l'école de Sisco ont participé aux activités.